

**LA GITANILLA y LA ILUSTRE FREGONA**  
**Don Miguel de Cervantes Saavedra**

**TEATRO TALÍA**

**20 FEBRERO 2018**

**ALUMNADO 3º ESO**

De la mano de tres actores muy versátiles y con una notable experiencia, asistimos a la representación de dos de las obras menores más conocidas de Cervantes: *La Gitanilla* y *La ilustre fregona*. Para comenzar, la joven Preciosa –cuyo nombre habla por sí mismo– sorteó una serie de impedimentos para, al final, acabar contrayendo matrimonio con un Caballero de nombre Andrés. La música y el gracejo de la protagonista consiguieron que nuestros alumnos disfrutasen de una versión divertida, amable y festiva.

A continuación, la segunda novela se hizo paso en el escenario, cuya fregona era tan *ejemplar* que apenas se distinguía de las que podríamos encontrar en cualquier comercio. Con un tono profundamente cómico, los actores adoptaron nuevos roles: llegaron Carriazo, Avendaño y Constancia, que acabaron provocando nuestra risa. Muchos fueron sus vaivenes, pero pronto se rompió el embrujo: salieron a flote las verdades y el destino puso a cada uno en su lugar. El maestro Cervantes, de nuevo, nos cautivó.

En definitiva, una mañana soleada digna de *novela*, quién lo diría. Y es que, a pesar de que Alonso Quijano sea celeberrimo, no debemos olvidar que el autor del *Quijote* fue también creador de otros personajes *ilustres*, que nuestros estudiantes de 3º ESO han acabado convirtiendo ya en parte de su imaginario. El Teatro Talía fue, en esta ocasión, el encargado de acoger al IES Ferrer i Guàrdia que, desde un palco del que llovieron aplausos, concentró sus sentidos para dejarse llevar por la magia del teatro.

